





Boletín Número 242 Toluca, México, a 30 de noviembre de 2017

DIALOGAN EN IEEM PARTIDOS POLÍTICOS: BUSCAN PARTICIPACIÓN CIUDADANA

> En el programa de radio por internet "Detrás de tu voto hay buenas noticias", los representantes de los partidos políticos exponen sus ideas para promover la participación de la ciudadanía.

En un ambiente que es fiel reflejo de la pluralidad que existe en la entidad, se llevó a cabo el programa de radio por internet "Detrás de tu voto hay buenas noticias", en el que los representantes de los partidos políticos hicieron un balance sobre las condiciones que permean a la sociedad mexiquense, las formas de trabajo que llevan a cabo, así como las propuestas que consideraron viables para promover la participación ciudadana ante el Proceso Electoral 2017-2018 que está en curso.

El programa se transmitió en vivo desde el Centro de producción Audiovisual del IEEM, y fue conducido por Claudia Hidalgo, reportera de periódico Milenio. Al hacer un balance de las situaciones que observan en la entidad, que tiene el mayor número de ciudadanos inscritos en la Lista Nominal de Electores en el país, describieron las condiciones políticas, sociales y económicas, señalando que existe un panorama altamente complejo en estas elecciones.

Estimaron que, ante la situación actual, deben realizar un ejercicio adecuado con el objeto de contar con candidatos y candidatas cumpliendo con la equidad de género y que tengan reconocimiento entre la sociedad, a fin de que realicen un buen gobierno y cumplan las promesas de campaña en un ejercicio de rendición de cuentas; además, destacaron la









importancia de tener un acercamiento con la sociedad, para conocer su opinión y sus propuestas.

En lo que fue el último programa de la serie, Alfonso Guillermo Bravo Álvarez Malo, del Partido Acción Nacional, expuso que buscarán regresar a las prácticas que llevaron a cabo en sus inicios, a fin de acercase a la sociedad e invitarla a participar; por su parte, César Enrique Sánchez Millán, del Partido Revolucionario Institucional, explicó que han establecido mecanismos de trabajo desde el nivel seccional, con la finalidad de tener una acercamiento con la sociedad y retomar las ideas que plantea su partido.

Javier Rivera Escalona, del Partido de la Revolución Democrática, indicó que trabajan en la formación política de su militancia, a fin de construir ciudadanía e impulsar las políticas públicas que demanda la sociedad; el representante del Partido del Trabajo, Ascención Piña Patiño, expuso que desde sus estatutos han establecido la paridad de género como prioridad, además han impulsado la revocación del mandato y la consulta popular, como medios para evaluar el trabajo donde son gobierno.

Por su parte, César Severiano González Martínez, de Movimiento Ciudadano, afirmó que en su partido han promovido la apertura, para que la ciudadanía tenga un espacio para participar y se pide congruencia a sus integrantes en su actuar; por parte de Nueva Alianza, José Roberto Valencia Ortiz, refirió que trabajan en la capacitación de sus integrantes, y le dan prioridad a contar con candidatos elegidos bajo el principio de la paridad de género y piden hacer propuestas de campaña congruentes.

A su vez, Ricardo Moreno Bastida, de MORENA, destacó que cuentan con ciudadanos de todos los sectores sociales, lo que es muestra de la confianza del trabajo que realizan, y están









enfocados a combatir la corrupción; en su oportunidad, Carlos Loman Delgado, del Partido Encuentro Social, explicó que desarrollan un estrategia dirigida a la base, por lo que dan capacitación para que puedan conectar con la sociedad e impulsan a quienes muestran más capacidades; mientras que Daniel Antonio Vázquez Herrera, de Vía Radical, refirió que son un partido que da apertura a los jóvenes y se caracterizan por ser incluyentes.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social

